

ENPRESAK

Audax dispara su beneficio trimestral pero reduce un 31% sus ingresos

(Expansion)

El grupo energético español Audax, fundado por el empresario José Elías, disparó su beneficio del primer trimestre hasta los 17 millones, el más alto de la compañía en un primer trimestre. Sus ingresos, sin embargo, se redujeron un 31%.

Eurofirms repite ingresos con 543 millones y lanza un nuevo plan estratégico

(Expansion)

La compañía gerundense de recursos humanos eleva el ebitda un 28%, hasta 5,73 millones de euros, y apuesta por diversificar su negocio dentro del sector.

La coreana Hancor desembolsa 5 millones y se hace con el 7% de Facephi

(Expansion)

La tecnológica alicantina acababa de paralizar el acuerdo de financiación iniciado en 2019 con su principal accionista, Nice&Green.

Thyssenkrupp duplica sus pérdidas en el primer semestre

(Expansion)

El grupo industrial alemán Thyssenkrupp ha elevado sus pérdidas en el primer semestre de su año fiscal, concluido en marzo, hasta 392 millones de euros, lo que supone un incremento del 166% (más que duplicar) los 'números rojos' del mismo período del año anterior.

La nuclear de Almaraz tiene ya un equipo que trabaja en un posible cierre en 2027

(El Correo Digital)

La central ha desarrollado un área de transición de activos, que prepara el camino junto a Enresa, por si se cumple el plan que prevé apagar uno de sus reactores en tres años y otro en 2028.

EKONOMIA

Bruselas afea a España la mayor tasa de paro de Europa y sitúa el crecimiento en el 2,1% este año y en el 1,9% en 2025

(ABC)

La Comisión Europea considera que después de un periodo de estancamiento en 2023, la economía europea se ha comportado mejor de lo esperado a principios de este año y con la reducción de la inflación se estaría preparando el escenario para una expansión gradual de la actividad por encima de lo previsto. Para toda la UE, en 2024 el crecimiento será de un raquítko del 1,0% en la UE y un 0,8% en la zona del euro mientras que el año que viene se espera que el PIB se acelere para llegar 1,6% en la UE y el 1,4% en la zona de la moneda única. Para ello, la inflación debería bajar desde el 6,4% con que cerró el año pasado al 2,7% este año y al 2,2% en 2025, cuando se espera que vuelva a l objetivo del Banco Central Europeo (BCE).

La 'motosierra' de Milei consigue doblegar la inflación mensual y la coloca en un dígito

(El Economista)

El programa de austeridad del presidente argentino, Javier Milei, conocido popularmente como la 'motosierra' está haciendo que la inflación mensual en Argentina se doblegue y baje de la doble cifra. Según los datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística y Censos (INDEC), el dato de abril arroja un elemento esperanzador al situarse en el 8,8% mensual desde el 11% del mes de marzo.

Los agricultores cortarán todas las fronteras entre España y Francia el 3 de junio

(El periódico)

Asociaciones de agricultores españoles y franceses han convocado cortes en ambos lados de la frontera el lunes 3 de junio, antes de las elecciones europeas del día 9, ha explicado el portavoz de Revolta Pagesa, **Arnau Rubio**, en rueda de prensa este miércoles desde el punto fronterizo de **El Pertús** (Girona).Seguir leyendo....

Bruselas, Reino Unido y España ultiman un acuerdo sobre Gibraltar

(Expansion)

El ministro de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación de [España](#), José Manuel Albares; el ministro de Asuntos Exteriores del [Reino Unido](#), David Cameron, y el vicepresidente ejecutivo de la Comisión Europea, se reunirán de nuevo este jueves 16 de mayo en [Bruselas](#), para avanzar en el acuerdo sobre Gibraltar.

Bruselas mantiene la previsión de crecimiento del 0,8% para la eurozona y eleva al 1% la de la UE

(Europa Press RSS)

La Comisión Europea mantiene la previsión de crecimiento del 0,8% para la eurozona y eleva al 1% la del conjunto de la UE en 2024, esta última, una décima por encima de los anteriores pronósticos, aunque empeora la estimación para 2025, que baja hasta el 1,4% en el caso de la zona euro, y al 1,6% en la UE, una décima menos en ambos casos.



FINANTZAK

Cirsa estudia salir a bolsa en España y Blackstone ya tiene fichados a los bancos de inversión

()

La operación bursátil dependerá de las condiciones de mercado, las valoraciones de los bancos y la reacción de los inversores a la posible segunda debutante en 2024 tras Puig.

Radiografía de la economía de los hogares españoles: la mayoría de familias tienen 8.000 euros o menos en sus cuentas bancarias

(El Economista)

El 70% de los hogares españoles tienen 8.000 euros o menos en sus cuentas bancarias, según lo ha evidenciado recientemente la Encuesta Financiera de las Familias (EFF) emitido por el Banco de España. Hablamos de una preocupante cifra que revela la inestabilidad financiera por la que atraviesa la mayoría de las familias del país y la dificultad de hacer frente a los gastos de primer orden como puede ser la vivienda, la alimentación y la educación.

Safra ficha en Bank of America y Goldman Sachs para lanzar su banca de inversión global

(Cotizalia)

Se enfoca en dar capacidades de asesoramiento a medida, a través de visión estratégica, ejecución de fusiones y adquisiciones, asesoramiento sobre estructura y captación de capital propio.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea. Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf